

# BIG ISSUE

## Sesuai Program AA DEDE, Kapolres Sukabumi Laksanakan Solat Subuh Keliling Bersama Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Apr 30, 2023 - 19:41



*Sesuai Program AA DEDE, Kapolres Sukabumi Laksanakan Solat Subuh Keliling Bersama Warga*

Sukabumi – Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Bripka Agung Wardayanto, S.H. melaksanakan sholat subuh berjamaah di Mesjid Al – Istiqomah yang bertempat di Kp. Cislada Rt. 008/003 Desa Mekarwangi Kec. Kalibunder Kab. Sukabumi, Kamis (27/04/2023).

Pelaksanaan giat Safari Subuh merupakan salah satu implementasi dari Program Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H, S.I.K, M.H yaitu Aa Dede ( Agamis , Aman , Dedikasi , Empaty , Damai , Efektif dan Efisien ). Agung juga mengatakan bahwa “saya siap mendengarkan dan menampung segala bentuk curhatan, masukan serta saran dari jemaah sekalian,” ucapnya.

Giat ini dilakukan dengan tujuan untuk mempererat tali silaturahmi sehingga terjalinnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan warga desanya, bisa juga dijadikan sarana untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta menggali informasi tentang perkembangan situasi kamtibmas di lingkungan desa, dan menyerap permasalahan – permasalahan yang terjadi pada warganya.

Selaku Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi Agung mengajak kepada para tokoh Agama dan para jemaah untuk bersama – sama menjaga situasi kamtibmas di lingkungan masing-masing dengan cara mengaktifkan kembali giat siskamling untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan di malam hari.

Di akhir kegiatan Agung menegaskan “apabila menemukan adanya dugaan pelanggaran hukum berupa dugaan tindak pidana dan/atau hal – hal lain yang bersifat kejadian yang menonjol agar segera melaporkan hal tersebut ke Bhabinkamtibmas atau langsung mendatangi kantor Polisi terdekat, bisa juga menghubungi melalui call center 110,” terangnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, AA DEDE, Kasi Humas Polres Sukabumi, Iptu Aah Saepul Rohman.